



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3942

15/11/2016

8327

AUTOR/A: PÉREZ HERRAIZ, Margarita (GS)

RESPUESTA:

Desde su entrada en funcionamiento, el buque de cooperación INTERMARES ha desarrollado proyectos de cooperación en materia pesquera con los siguientes países:

- **ÁFRICA:** Marruecos, Mauritania, Senegal, Cabo Verde, Guinea Bissau y Mozambique.
- **AMÉRICA:** Perú, Ecuador y países del Istmo Centroamericano: Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Panamá y Belice.

La difícil situación presupuestaria dio lugar a la suspensión de la actividad del citado buque en el año 2012. Actualmente, el buque se encuentra amarrado en la Estación Naval de La Graña, limitando al máximo los costes ya que por convenio con la Armada, no se asume el coste de amarre y, únicamente se mantienen los gastos derivados del personal mínimo que es necesario mantener por instrucciones relacionadas con la seguridad marítima, además del lógico trabajo de mantenimiento del barco.

En dicho convenio se permite a la Armada la utilización del INTERMARES como buque de apoyo a las actividades docentes de las Escuelas de Especialidades de La Graña y Antonio Escaño, especialmente las conducentes a la obtención del Título de Técnico Superior en Transporte Marítimo y Pesca de Altura, y de Organización y Mantenimiento de Maquinaria de Buques y Embarcaciones.

Por último, cabe indicar que el Gobierno, a través del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente está realizando gestiones, tanto en el ámbito interno como en otros Departamentos e Instituciones, para reanudar la actividad del buque acorde con sus capacidades.

Madrid, 28 de diciembre de 2016